

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Nachtrag

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Nachtrag

Anschriften

Otto Ahrens, Oberinspektor i. K., 3372 Lutter (Barenberg), Alte Reihe Nr. 133; Oskar Barthold, Maler u. Grafiker, 7036 Stuttgart-Schönaich; Martin Deppe, 7 Stuttgart-Rohr, Egelhaafstraße 1; Kurt Deppe, 7 Stuttgart-Rohr, Brenntenhau 19; Max Gilck, 8035 Gauting bei München, Bahnhofstraße 19; Kurt Heinemann, 6239 Diedenbergen, Im Bräunling; Alfred Hertel, 517 Jülich, Kl. Ruhrstraße 11; Willy Kalmann, Kaufmann, 48 Bielefeld, Bahnhofstraße 49; Gerhard Kerscher, 521 Troisdorf, Lohmarer Straße 56; Willy König, Finanz-
oberinspektor, 504 Brühl bei Köln, Römerstraße 319; Paul Lohmann, Professor, 62 Wiesbaden, Uhlandstraße 16; Walter Reichenbach, 305 Wunstorf, 8. FFS; Rudolf Magdeburg, Bankkaufmann, 3 Hannover, Hildesheimer Straße Nr. 171; Ernst Markowski, Dr. phil., 653 Bingen (Rhein), Schloßbergstraße 32; Willi Richter, 56 Wuppertal, Schloßstraße 14; Werner Rumpff, Dr. med. dent., 317 Gifhorn, Bodmannstraße 4; Hermann Schaaf, 64 Fulda, Heinrichstraße 47; Wolfgang Schönbrodt, Ingenieur, 79 Ulm, Karlstraße 20; Helmuth Schulz, Dr. jur., 5 Köln, Aduchtstraße 6; Heinz Thierbach, Bankdirektor, 4005 Büberich bei Düsseldorf, Niederlöricker Straße 23; Fritz Thierbach, Studienrat, 5419 Dierdorf (Ww.), Internat.

Bitte die Postleitzahl nicht vergessen!